



Der Pressesprecher des Landgerichts

Presseerklärung

Verleihung des ersten von der Justiz gestifteten Karnevalsordens an Bernd Gothe

Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff und Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach Michael Schönauer haben gemeinsam den ersten Karnevalsorden des Amts- und Landgerichts Mönchengladbach gestiftet, der eine rotgewandete Justitia mit Narrenkappe, Schwert und Waage vor dem historischen Justizgebäude auf der Hohenzollernstraße in Mönchengladbach zeigt. Soweit ersichtlich – um in der Juristensprache zu bleiben – ist dies wenn nicht bundesweit so doch jedenfalls in Nordrhein-Westfalen der erste offizielle Karnevalsorden, der von der Justiz an Personen verliehen wird, die sich im Umfeld der Gerichte um den Karneval verdient gemacht haben.

Der erste Orden wird im Rahmen einer kleinen Feierstunde unmittelbar nach seiner Präsentation an den Vorsitzenden des Mönchengladbacher Karnevalverbandes e.V., Herrn Bernd Gothe, verliehen, der dieses einzigartige und nach Meinung sämtlicher Beteiligten zukunftsweisende Justizprojekt beratend begleitet und durch seine Genehmigung erst die Stiftung des neuen Ordens ermöglicht hat. Zu dieser Veranstaltung

am Freitag, 13. Februar 2009 um 11:00 Uhr

im Dienstzimmer des Landgerichtspräsidenten

im Justizhauptgebäude Hohenzollernstraße 157 in Mönchengladbach

ist die Presse mit einem närrischen „Halt Pohl“ recht herzlich eingeladen.

Mönchengladbach, 09.02.2009

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht Joachim Banke
Hohenzollernstraße 157, 41061 Mönchengladbach
Telefon: 02161/276-0; Durchwahl -222; Fax: -310;
E-mail: joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de
www.lg-moenchengladbach.nrw.de